

Cae Cuba 0-8 ante Colombia e irá por bronce en Panamericanos Junior

Image not found or type unknown

La Habana, 2 dic (RHC) Víctima de imperfecciones en los tres renglones de juego, la selección cubana de béisbol cayó este miércoles 0-8 ante Colombia en semifinales, y deberá discutir el bronce en los I Juegos Panamericanos Júnior con sede en el estadio Edgar Rentería, de Barranquilla.

El abridor cubano Luis Serpa lo hizo bien en sus cinco entradas de actuación, en las que dio tres ponches, no tributó boletos y admitió cinco jits con apenas una carrera en el cuarto episodios, al permitir dos imparables.

Pero en los dos restantes episodios, los cinco relevistas utilizados por el mentor espirituano Eriel Sánchez, fueron castigados con la friolera de siete imparables, incluidos dos biangulares y un triple del jardinero Luis Castro frente al rescatista Frank Abel Álvarez en el sexto, con dos corredores en circulación.

En esa sexta entrada, los anfitriones marcaron racimo de seis carreras, con cosecha de cinco jits y dos pelotazos, unidos a un costosísimo error del torpedero Cristián Rodríguez.

A la ofensiva, la tropa de Elier conectó cinco sencillos, tres de los cusles llegaron en el quinto inning, incluido biangular del antesalista Adrián Rivera.

Pero el emergente Joan Rojas intentó conectar el primer envío del relevista Jean Carlos Herrera y su lance sirvió para doble matanza.

Con ese descalabro, Cuba discutirá este jueves la medalla de bronce frente a Venezuela, al que ya venció 3-0 en la fase clasificatoria. El lanzador será el zurdo matancero Naykel Cruz.

Tomado de ACN.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/278868-cae-cuba-0-8-ante-colombia-e-ira-por-bronce-en-panamericanos-junior>



Radio Habana Cuba